
平成２８年度第１回碧南市スポーツ推進審議会 会議録 

 

１ 日時 

  平成２８年４月２０日（水）午後１時３０分～午後２時２０分 

２ 場所 

  碧南市臨海体育館 会議室 

３ 出席者及び欠席者 

(1) 出席者 

杉浦昌彦、井上浩之、石川信夫、坪井基紀、生田弘幸（深津研一 代理出

席）、杉浦亜紀子、竹内友二、榊原満、加藤友子、古久根久美子、鈴木和代、

竹内綾子、髙松透、鈴木重幸 

 (2) 欠席者 

生田譲、岡本隆史、伴野義雄 

（3) 事務局職員 

  スポーツ課長 中根雄介、スポーツ係長 神谷幸宏、 

主査 足立淳、主事 長崎良亮、井上美希 

４ 傍聴者 ０人 

５ 議題 

 (1) 平成２８年度 社会体育事業計画について 

(2) その他 

６ 議事の要旨 

 (1) 教育長あいさつ及び辞令交付（髙松教育長） 

(2) 会長の任命及び副会長の指名（杉浦昌彦、井上浩之） 

(3) 委員自己紹介 

（4) 議題 

  (1) 平成２８年度 社会体育事業計画について 

    事務局が会議資料に基づき、社会体育事業計画について説明した。そ

の後、審議した結果、事務局案が了承された。 

 

＜主な意見・質疑＞ 

【委員１】Ｐ２の23Ｖ・チャレンジリーグⅡ女子のＶというのはバレーでよ

いのか。 

【事務局】はい、バレーです。 

【委員２】三部リーグは何チームあるのか。 

【事務局】６チームある。トヨタ自動車は2014年からＶリーグに加盟し、昨

シーズンは三部リーグの中で優勝、将来が楽しみなチームである。 

【委員２】今年開催のリオオリンピックや2020年の東京オリンピックにおい

て、碧南出身で活躍できそうな選手はいるか。 

【事務局】リオでは今のところいない。東京に関しては、先日の中日新聞に

も載っていた「但馬ミツロ」さんという方がいる。鷲塚出身で、



現在中央大学に通っている。ボクシング競技のライトヘビー級で、

日本選手権、国体とも２連覇している。現在国籍は日本ではない

が、4年後には日本代表として出る意気込みでがんばってみえる。 

【事務局】他に、碧高の１年生で２人ほどヨットが得意な子がいる。 

【委員３】バドミントンでも強い子がいるのでは。 

【委員４】今小学５年生で先日も全国大会で優勝した子がいるので、４年後

の東京オリンピックには十分出られると思う。 

【委員５】団体への補助金に関して、税収が減ったことにより１割カットさ

れているが、今後復活させてほしい。 

【事務局】機会あるごとに増額の要望をしていく。 

【委員５】臨海公園の芝生で犬の散歩をしているのを良く見かける。近隣の

大きい公園などに行くとペットの進入禁止の看板などがある。自

由にペットが芝生に出入りすると用を足してしまったりなど衛生

的にも良くないので、どうにか対処できないか。 

【事務局】公園緑地課に伝える。 

 (2) その他 

 事務局より、次回のスポーツ推進審議会の日程の連絡をした。 

 

 


